

La oposición "traicionó al país", el juicio a Iberdrola lo prueba, dicen morenistas

ANDREA BECERRIL

Senadores de Morena advirtieron que los juicios contra la empresa Iberdrola en España y las fuertes sanciones económicas a tres de sus directivos por soborno y corrupción son prueba de que la oposición en México "traicionó al país", al impedir que se aprobara la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, que busca precisamente impedir que consorcios como el español actúen por encima de la ley y roben la riqueza del país.

Se debe investigar a fondo la trama de corrupción en torno a Iberdrola que construyeron los gobiernos del PAN y el PRI, coincidieron, en entrevistas por separado, los senadores Antares Vázquez y César Cravioto.

Al votar en contra de la reforma constitucional en materia eléctrica, los legisladores de PRI, PAN, PRD avalaron el régimen de corrupción público-privada que impulsaron sus gobiernos. "Durante su gestión, el ex presidente Felipe Calderón parecía presidente de Iberdrola y al final, como todos sabemos, ahora es empleado de la trasnacional eléctrica", advirtió la senadora Vázquez.

"La corrupción en el Calderonato creció y se recrudeció con Enrique Peña Nieto, con sobornos de empresas privadas como Odebrecht al más alto nivel, a cambio de contratos en Petróleos Mexicanos y sin

duda también en el sector eléctrico", agregó la senadora morenista.

"Mafiosa reforma"

Hizo notar que el trato especial a Iberdrola y en general a las empresas privadas a las que se dieron contratos para generar electricidad fue "más allá de la mafiosa reforma energética que se aprobó el sexenio pasado".

Por su parte, el senador César Cravioto comentó que la información sobre los juicios penales que enfrenta Iberdrola en España y el embargo a tres directivos de la misma de propiedades por 130 millones de curos, en lo que, todo indica, es una trama de corrupción político empresarial, debería ser tomado en cuenta por los legisladores priístas, panistas y perredistas que frenaron la reforma eléctrica.

"Es una gran vergüenza y una traición a México de diputados y senadores de la oposición que votaron en favor de las empresas extranjeras en lugar de hacerlo para garantizar la soberanía energética."

Con esa información que sale a la luz pública sobre la actuación de lberdrola en su propio país, "nadie debe dudar que ha hecho lo mismo en México, al amparo de gobiernos neoliberales que le permitieron actuar de forma ilegal, dañando a la Comisión Federal de Electricidad".